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Amigas, amigos, muchas gracias por compartir con nosotros esta noche; 
muchas gracias especialmente a nuestra secretaria general.  
 
Todo lo que yo pudiera decir de ella, lo que admiro de su trabajo - esto no es 
una frase hecha, yo admiro tu capacidad para el trabajo -  tu responsabilidad, tu 
talante, tu visión política y lo que te preocupas por las personas sin hacer 
alarde de ello; todo esto que yo puedo decir de ti, sé que es lo mismo que 
piensan y dirían todos los que están aquí, que admiran y quieren a su 
secretaria general.  
 
 
Hoy es un día para hablar de la campaña electoral. Y las campañas electorales 
tienen tres noches muy especiales: la noche emocionante de los resultados 
electorales, que tantas veces hemos celebrado con muchísima alegría - mayo 
de 2011 fue sin duda especial -; la noche del viernes de fin de campaña, en la 
que, aunque haga mella el cansancio de 15 días trepidantes, la sensación 
suele ser la del deber cumplido y de haber hecho todo lo posible para 
conseguir los mejores resultados; y noches como esta, la de inicio de campaña 
electoral, uno de esos momentos mágicos, la noche en la que ponemos en 
marcha la estructura electoral que nos llevará a todos los municipios de 
Cantabria, a pedirle a los ciudadanos que confíen en nosotros. 
 
Me habréis oído muchas veces que me gustan las campañas electorales. Yo 
he participado ellas desde niña,  pero ninguna como ésta. Y he hecho de todo. 
Cuando tenía 13 años, mi padre se presentó a las primeras elecciones 
municipales de la Democracia. Me gustaba acompañarle a la sede del partido 
de Torrelavega y sentarme a ensobrar. Me parecía que hacía algo 
importantísimo. Y la verdad es que lo era. Era importante como lo es hoy el 
trabajo que hacen quienes se encargan del mailing, del voto por correo, de 
organizar los mítines, de la cartelería, de la comunicación... Todos tenemos 
una misión y todos nos encargamos de hacerlo bien, para que la campaña 
electoral salga perfecta. Somos un partido que funciona y eso también se nota - 
Maria José, eso es mérito tuyo - en la organización que hemos puesto en 
marcha para los próximos 15 días.  
 
Esta vez, además, tengo una gran oportunidad: la de recorrer Cantabria y 
convencer a nuestros vecinos de que el Partido Popular es un partido en el que 
se puede confiar y que acertarán si deciden que nosotros gestionemos su 
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futuro en Europa. Iremos a todos los municipios, con la tranquilidad de que no 
sólo les visitamos en campaña electoral para ir a pedir el voto.  
 
 
El Partido Popular ha estado presente en los municipios de Cantabria a través 
del Gobierno. El presidente del Gobierno y sus consejeros recorren Cantabria a 
diario, escuchan a los alcaldes y a los vecinos y por esa razón, porque hemos 
estado en sus pueblos, podemos volver ahora a pedirles que confíen en 
nosotros. 
 
Pero también hemos hecho ese ejercicio desde el partido. El presidente del 
Partido Popular ha recorrido Cantabria para explicar en los pueblos qué ha 
hecho con la confianza que le otorgaron los ciudadanos en las elecciones de 
mayo de 2011. Uno de los principales activos de la Democracia: te pedí tu voto 
para gestionar el futuro de todos, y ahora vengo a darte de cuenta del uso que 
he hecho de él.  
 
 
Hoy el mejor de todos nosotros no puede acompañarnos. Yo le quiero pedir 
que se recupere pronto, porque me hace mucha falta; nos hace mucha falta a 
todos nosotros. No podemos prescindir de quien mejor conoce Cantabria, a sus 
vecinos, sus problemas y las correspondientes respuestas que el Gobierno, de 
quien no se queda en la superficie de las cosas y se enfrenta a ellas con una 
valentía que no he visto - de verdad os lo digo - en ningún otro político de la 
región. Así que Nacho, vuelve ya, que te necesitamos.  
 
Mientras vuelves, les diremos a nuestros vecinos que es cierto que Bruselas y 
Estrasburgo están físicamente lejos, pero Europa está aquí, y lo que 
elegiremos el día 25 es qué personas se sentarán en Estrasburgo y Bruselas 
para decidir sobre las cosas de aquí y defender los intereses de los españoles, 
de los cántabros y de los vecinos de cada uno de los 102 municipios de nuestra 
región.  
 
Ahora debemos insistir en ese mensaje. Siempre las elecciones europeas han 
despertado en el votante menos interés que otras. Pero cada vez que Europa 
nos llamar a votar, hay más decisiones que están en juego; cada vez que 
Europa nos llama a votar, el voto de cada uno de nosotros es un voto que tiene 
más poder. Y en esta ocasión nuestro voto va a tener más poder que nunca. 
 
El aumento de las competencias del Parlamento, hace que nuestro voto sea 
muy relevante. Y es cuantificable, porque el 70% de las decisiones que se 
toman en Europa tiene repercusión en nuestra vida diaria.  
 
 
Hoy tampoco me quiero olvidar de Arias Cañete, a quien le quiero desear 
mucho éxito y acierto en la campaña electoral por dos razones: 
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Una, porque se merece un gran resultado. Lo repetiré durante toda la 
campaña: es un lujo de líder, con una gran vocación de servicio público. 
Alguien a quien lo que más le preocupa es defender con éxito los intereses de 
los españoles. Y ha demostrado que lo hace bien. Por eso se merece el 
reconocimiento de los ciudadanos y yo estoy segura de que lo va a tener.  
 
Y dos: porque estoy convencida de que el éxito de Cañete en estas elecciones, 
le viene bien a España. Es lo que mejor le viene a España y a Cantabria, a los 
cántabros y a los españoles. Ya he demostrado como Ministro que es capaz de 
conseguir lo mejor que Europa puede ofrecer al sector primario. Ahora 
queremos que todas sus habilidades también las podamos aprovechar el resto 
de los españoles.  
 
 
Nos toca ahora ofrecerles a los cántabros el compromiso de que cumpliremos 
con ellos y con la defensa de sus intereses y que si el Partido Popular consigue 
tener dos cántabros en el Grupo Parlamentario Popular Europeo, les daremos 
cuenta del resultado de nuestro trabajo, que es en definitiva la mejor manera de 
acercar las instituciones europeas a los ciudadanos. De nada sirve tener un 
eurodiputado en Europa si el entorno más cercano ni le conoce, ni sabe a lo 
que se dedica.  
 
Como os dije en el mitin del pasado sábado, nunca hemos tenido esta 
posibilidad tan al alcance. De nosotros depende. De nosotros, de cada uno de 
los que hoy estamos aquí.  
 
Por eso, para finalizar, vuelvo a pediros esfuerzo y ayuda. Ayuda para 
convencer a los que se sienten poco implicados con estas elecciones. Os pido 
que os pongáis como meta en los días que quedan hasta las elecciones 
convencer a los escépticos de la importancia que tiene participar; convencerles 
de que - como hacen en las elecciones municipales o autonómicas - se 
impliquen en tomar la decisión de en manos de quién quieren dejar la defensa 
de lo suyo los próximos cinco años.  
 
Os pido que entre todos convenzamos a los cántabros de que el Partido 
Popular representa la mejor opción y que su voto lo usaremos para recuperar a 
la España y la Cantabria del crecimiento.     
 
Muchas gracias. 
 


